



Gendarmería incauta armas, celulares y drogas en allanamientos a la población penal

Desde el inicio de septiembre personal de Gendarmería intensificó los allanamientos al interior de los 6 recintos penales que tiene la región, esto en el marco de operativos extraordinarios en los días previos a la celebración de Fiestas Patrias, logrando incautar diversos elementos prohibidos que la población penal ocupa para cometer delitos.

Hasta el martes, estos allanamientos permitieron incautar 100 armas blancas, 16 teléfonos celulares y una cantidad considerable de accesorios de telefonía como chips, cargadores y conectores USB. Además en el Centro de Detención Preventiva de Arauco y Lebu se decomisaron drogas dosificadas en papelillos listas para su distribución.

La directora regional de Gendarmería, coronel Angélica Briones, explicó que durante esta época "es un periodo extendido de celebraciones que provoca mayor ansiedad en la población penal, por eso hemos doblado nuestros esfuerzos, con más personal de custodia y presencia en puestos especiales, a fin de prevenir situaciones complejas que pongan

en riesgo el régimen interno". En esto participaron 500 funcionarios de unidades especiales y guardia interna, quienes allanaron a un total de 3 mil internos, tanto imputados y condenados, así como hombres y mujeres, distribuidos en unidades penales de Concepción, Arauco, Lebu, Mulchén, Yumbel y el centro especial de Coronel.



armas blancas, drogas y celulares fueron incautados.